

Vicepresidente cubano Ramiro Valdés evalúa proceso de inversiones en Cienfuegos



La Habana, 17 may (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, realizó un recorrido por la provincia de Cienfuegos, donde evaluó la marcha de las inversiones en importantes industrias dirigidas a elevar la eficiencia, productividad y la sustitución de importaciones.

Entre estas empresas en la región destaca la [Oleo-Hidráulica José Gregorio Martínez](#), en proceso de reorganización de la producción y modernización del parque tecnológico, dedicado a la fabricación de piezas y equipos para entidades.

El también integrante del Buró Político del Partido, conoció además los trabajos de inversión en la Empresa Química, que luego de concluida producirá 300 mil toneladas anuales de [fertilizantes NPK](#).

Fuente: [RRelej](#).



Radio Habana Cuba